

# CDU-Fraktion

## in der Gemeindevertretung Beselich

An den  
Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung  
Herrn Christoph Heep  
Steinbacher Str. 10

65614 Beselich

Vorsitzender:  
Dr. Theo Schneider  
Kapellenstraße 3  
65614 Beselich-Obertiefenbach  
Tel: 0611-533-4519  
06484-5047 (priv.)  
Fax: 0611-533-774519  
06484-890865 (priv.)  
Mail: Theo.Schneider@ruv.de  
Dr.Theo.Schneider@t-online.de

29.08.2023

### **Eckdaten und Anträge für die Miete der Bürgerhäuser durch Einwohner oder Vereine digital zur Verfügung stellen**

Sehr geehrter Herr Heep,

die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen:

#### **Eckdaten und Anträge für die Miete der Bürgerhäuser durch Einwohner oder Vereine digital zur Verfügung stellen**

Die Gemeindevertretung Beselich möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird darum gebeten, auf der Homepage der Gemeinde Beselich alle wesentlichen Eckdaten, welche Mieter für Ihre Veranstaltungsplanungen benötigen, zur Verfügung zu stellen. Hierzu gehören Bilder und Abmessungen der Räumlichkeiten und der Tische sowie Anzahl der Tische (auch Stehtische), Stühle, Gedeck (Geschirr, Besteck, Gläser) und etwaige Stellpläne. Zudem sollten die Antragsformulare direkt von der Seite herunterzuladen, das Dokument (z.B. als PDF) direkt beschreibbar und an die zuständige Stelle per E-Mail zu senden sein.

#### Begründung:

Die CDU-Fraktion hat bereits mit Ihrem Antrag v. 14.08.2020 „Digitale Erleichterungen im Formularmanagement der Gemeinde Beselich“ darum gebeten, Formulare möglichst digital zur Verfügung zu stellen. Verbunden mit weiteren Informationen auf der Homepage der Gemeinde je Bürgerhaus, die aktuell nicht zur Verfügung stehen, könnten die beselicher Bürger und Vereine alle wesentlichen Informationen direkt einsehen und ohne weitere Rückfragen in die Planung ihrer Veranstaltungen gehen. Dies führt zu einer Entlastung der Verwaltung und des Hausmeisters, verringert manuelle Tätigkeiten, Beschleunigt den Prozess und führt zu mehr Bürgerzufriedenheit.



Dr. Theo Schneider